
VERBALE N. 12 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO TRIENNIO 2018- 2021 

Il giorno 23 ottobre 2020 alle ore 15,00 con l’utilizzo della piattaforma “Meet” attivata dalla Dirigente 

Scolastica si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione “Piano per la Didattica Digitale Integrata dell’Istituto” a.s. 2020/2021. 

2) Approvazione “Regolamento per cessione gratuita in comodato d’uso di devices didattici di proprietà 

dell’Istituto”. 

3) Approvazione “Regolamento per lo svolgimento delle riunioni collegiali in modalità telematica”. 

4) Attivazione istruzione domiciliare Scuola Primaria Plesso Orazio a.s. 2020/2021. 

5) Adozione PTOF – Aggiornamento a.s. 2020/2021. 

6) Proposta Ingresso posticipato – Uscita anticipata in caso di assenza di docente Scuola Secondaria a.s. 

2020/2021 a causa dell’emergenza epidemiologica dal SARS-Cov-2; 7) Chiarimenti sulle giustifiche 

assenze alunni; 8) Elezioni rappresentanti dei genitori di sezione/ classe per l’a.s. 2020/2021; 

 

 9) Richiesta implementazione DAD e chiarimenti; 

10) Varie ed eventuali. 

11) fondo economale minute spese - integrazione 

In apertura di riunione risultano collegati: 

• il Presidente del C.d.I. Sig.ra Savastano Iris 

• la Dirigente Scolastica prof.ssa D’Ambrosio Maria 

• il Segretario la Sig.ra Fabiana Marotta. 

• per la componente genitori i signori: Gentile Roberta, Marotta Fabiana, Parola Marina, Parrella Luisa, 

Prezioso Claudia, Ondino Simona. 

• per la componente docente: Brescia Rosa, Forni Isotta, Molinaro Laura, Siragusa Gabriella, Maione 

Francesca, Puglia Assunta, Vermile Maria 

• per la componente Ata la signora D’Ascoli Filomena. 

Risultano non collegati: 

Per componente Genitori: Amodio Maria 

Per la componente Docente: Rossella Fiorillo Per la componente ATA: Petrillo Maria. 

Verbalizza la Sig.ra Fabiana Marotta 

E’ collegato alla piattaforma il Dsga Rosaria Nettuno. 

 

 Il Presidente, verificato il numero legale dei presenti collegati telematicamente alla piattaforma Meet, 

saluta i convenuti e apre la seduta leggendo la relazione della Giunta Esecutiva del 23 ottobre2020 e non 

essendo stato fatto alcun rilievo, passa alla discussione dei punti dell’O.d.g.: 



1) Approvazione “Piano per la Didattica Digitale Integrata dell’Istituto” a.s. 2020/2021. L’emergenza 

sanitaria dovuta al Covid-19 ha comportato l’adozione di provvedimenti normativi che hanno 

riconosciuto la possibilità di svolgere “a distanza” le attività didattiche delle scuole di ogni grado, su tutto 

il territorio nazionale. Pertanto è stato necessario predisporre un piano scolastico per la “Didattica a 

Distanza Integrata” da attivare nei periodi di sospensione della didattica in presenza o di lockdown. Il 

Collegio dei Docenti ha approvato con delibera n. 19 del 20/10/2020 il DDI d’Istituto. Prima di discutere 

di quanto approvato in Collegio docenti, la Dirigente chiede alla componente genitori del Consiglio pareri 

sulla DAD. La componente genitori riferisce che gli alunni stanno impegnandosi molto e con 

l’integrazione delle attività asincrone ci si augura che l'impegno sia lo stesso. 

 

 La Presidente Savastano riferisce che alcuni genitori hanno riferito che ci sono Docenti che inseriscono 

l’assegno anche nel pomeriggio, si richiede di anticipare l’ora per l’assegnazione dei compiti per il giorno 

successivo entro le ore 15.00. Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità con DELIBERA n. 48. 

2) Approvazione “Regolamento per cessione gratuita in comodato d’uso di devices didattici di proprietà 

dell’Istituto”. 

In considerazione della problematica inerente l’organizzazione di alcune famiglie per la gestione della 

DAD, potrebbe verificarsi che le stesse chiedano in comodato d’uso gratuito i devices per lo svolgimento 

dell’attività in questo periodo di sospensione delle attività in presenza. A tal proposito, la DS riferisce che 

si è ritenuto necessario approvare un Regolamento interno per la cessione dei dispositivi elettronici e 

scrivere un modulo di richiesta di dispositivo da compilare a cura dei genitori e da presentare alla scuola. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità con DELIBERA n. 49. 

 

 3) Approvazione “Regolamento per lo svolgimento delle riunioni collegiali in modalità telematica”. 

Nel periodo di emergenza epidemiologica da Sars- Cov-2, per evitare assembramenti, al fine di consentire 

il proseguimento delle attività, si è ritenuto necessario svolgere anche le riunioni degli organi collegiali in 

modalità telematica. L’Istituto per disciplinare queste modalità di svolgimento delle riunioni collegiali, ai 

sensi degli artt. 4 e 12 del D. lgs. n. 82/2005 Codice dell’Amministrazione Digitale, ha stilato un 

Regolamento decidendo di utilizzare la piattaforma G-SUITE MEET, già in uso nell’Istituzione 

Scolastica. Il Regolamento è stato inviato ai componenti del Consiglio per la relativa approvazione e, 

pertanto, il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità con DELIBERA n. 50. 

4) Attivazione istruzione domiciliare Scuola Primaria Plesso Orazio a.s. 2020/2021. 

La scuola ha ricevuto n.2 richieste di attivazione di istruzione domiciliare per la scuola Primaria, plesso 

di riferimento Orazio, per un bambino straniero che dovrà frequentare la classe prima e un altro della 

classe terza; quest’ultimo già è stato seguito da due docenti dell’Istituto lo scorso anno. Considerate le 

condizioni di salute degli alunni, il Collegio docenti 



 

 ha approvato l’attivazion, ha stabilito i tempi (4 h settimanali ad alunno) e le aree disciplinari e individuato 

le docenti. Durante l’emergenza epidemiologica sarà necessario utilizzare la DAD. Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità con DELIBERA n. 51. 

5 )Adozione PTOF – Aggiornamento a.s. 2020/2021 

Il PTOF quest’anno sarà integrato con l’introduzione del documento per la DID e, per la valutazione 

degli apprendimenti degli alunni per la scuola Primaria ai sensi del D.L. 104/2020, in deroga all’art.2 

comma 1 del D.Lgs. del 13 aprile 2017 n. 62, si stabilisce l’eliminazione del voto numerico per la 

valutazione intermedia e finale, inserendo un giudizio descrittivo per i diversi livelli di apprendimento. 

Per quanto riguarda il tempo scuola e le attività per l’ampliamento dell’Offerta Formativa, nel periodo 

dell’emergenza epidemiologica da SARS-CoV-2, temporaneamente non sarà attivato il tempo prolungato 

e non saranno svolte le attività curricolari ed extra-curricolari che prevedono il coinvolgimento e la 

collaborazione in presenza con Associazioni ed Enti esterni. Saranno, pertanto, sospese tutte le attività 

che non permettono di rispettare le misure di prevenzione e di contenimento del virus: giochi sportivi 

 

 studenteschi, cori, attività teatrali; visite guidate e viaggi d’istruzione; progetti PON FSE. Per quanto 

riguarda la lingua inglese, la DS riferisce che, per le classi seconda e terza della scuola secondaria, sarà 

fatta una ricognizione dei versamenti dei contributi versati dai genitori lo scorso anno e si verificherà la 

possibilità di avviare per gli stessi la modalità di didattica a distanza in compresenza con i docenti. Saranno 

riportate alcune modifiche sul piano organizzativo e l’inserimento di figure specifiche per la definizione 

e l’attuazione degli adempimenti per il contenimento del contagio dal SARS-CoV-2. Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità con DELIBERA n. 52. 

6) Proposta Ingresso posticipato 

La DS riferisce sull’o.d.g. inerente la problematica dell’uscita anticipata in caso di assenza di docente 

Scuola Secondaria a.s. 2020/2021 a causa dell’emergenza epidemiologica dal SARS-Cov-2. La DS spiega 

le motivazione e propone al Consiglio la possibilità di ingresso posticipato e di uscita anticipata degli 

alunni, avvisando la famiglia in anticipo almeno un giorno prima, in caso di assenza di un docente della 

scuola Secondaria nel periodo dell’emergenza epidemiologica dal SARS-Cov-2. Tale decisione è stata 

considerata in quanto, considerata la situazione attuale, non è possibile 

 

 dividere le classi, per evitare assembramenti, e mescolare gruppi di alunni. Il Consiglio d’Istituto, 

pertanto, approva all’unanimità con DELIBERA n. 53. 

7) Chiarimenti sulle giustifiche assenze alunni. 



Con riferimento a tale punto, la DS riferisce che è in attesa di indicazioni da parte del Ministero e, 

successivamente, verrà sottoposta la problematica al Collegio in modo tale che nei diversi C.d.C. si 

possano valutare le diverse situazioni con gli stessi parametri. 

8) Elezioni rappresentanti dei genitori di sezione/classe per l’a.s. 2020/2021 

La DS riferisce che, a seguito del N.M. 17681 del 02/10/2020 del MI “Elezioni degli organi collegiali a 

livello di istituzione scolastica-a. s. 2020/2021”, del DPCM del 18 ottobre u.s. e dei dati diffusi 

dall’Autorità sanitaria sull’aumento di contagi da Sars-Cov-2 nella nostra città negli ultimi giorni, le 

elezioni dei rappresentanti dei genitori dei Consigli di intersezione/interclasse/classe si potranno svolgere 

nella modalità a distanza e nel rispetto dei principi di segretezza e libertà nella partecipazione alle elezioni. 

Aggiunge che, considerato che le operazioni di voto debbano concludersi entro il 31 ottobre come da 

normativa 

 

 vigente (D. Lgs. n.297 del 16 aprile 1994, art. 5, vista la OO.MM. n.215 del 15.07.1991 modificata e 

integrata dalle successive OO.MM. nn.267, 293 e 277, rispettivamente datate 4 agosto 1995, 24 giugno 

1996 e 17 giugno 1998, vista la C.M. prot. n.17097 del 02/10/2018 del MIUR) e non sono rinviabili, le 

assemblee dei genitori e le operazioni di voto potrebbero svolgersi attraverso la piattaforma G-suite il 29 

ottobre p.v. per la Scuola dell’Infanzia e Primaria; il giorno 30 ottobre per la Secondaria. Per le modalità 

di elezione dei rappresentanti a distanza si propongono due opzioni: 

A. Il coordinatore del Consiglio di intersezione/ interclasse/classe apre, entro l’orario d’inizio previsti, la 

Classroom di pertinenza dell’alunno, e i genitori, con le credenziali G-suite dell’alunno, possono accedere 

all’assemblea Google Meet con le stesse modalità della lezione online. Aperta la riunione, il coordinatore 

di classe/team docente illustrerà brevemente l’utilità degli organi collegiali e le modalità di votazione, 

dopodiché lascerà l’assemblea online. L’assemblea proseguirà in maniera autonoma tra i genitori della 

classe fino all’orario stabilito. Anche le votazioni potranno svolgersi online attraverso lo strumento 

“MODULI” della piattaforma G-suite. I genitori, nel corso dell’assemblea, riceveranno nella casella 

 

 di posta e-mail del proprio figlio il link a 2 Moduli, ciascuno corrispondente ad un genitore, da compilare 

online indicando la classe e cognome e nome del/dei candidato/i prescelto/i; esprimendo una sola 

preferenza per i Consigli di intersezione – Infanzia, di interclasse – Primaria e due per i Consigli di classe 

Secondaria. Nel caso di più figli in classi diverse il messaggio e-mail sarà ovviamente ricevuto per ognuno 

dei figli. L’anonimato dei votanti verrà garantito perché le votazioni saranno raccolte in un unico file-

tabella in cui compariranno soltanto le classi e il nome dei candidati votati, ma non chi ha espresso il 

voto. A garanzia della trasparenza e della regolarità delle operazioni, la Commissione elettorale 

dell’Istituto, coadiuvata dall’animatore digitale, raccoglierà i dati alla presenza di alcuni rappresentanti dei 

genitori indicati all’interno del Consiglio di Istituto, e provvederà a pubblicare i risultati delle votazioni. 



B. L’alternativa a questa modalità potrebbe essere una soluzione mista con assemblee dei genitori on- line 

alla presenza del coordinatore, attraverso la piattaforma G-suite, in cui potrebbero essere istituiti i seggi 

elettorali, e a seguire le votazioni in presenza da parte dei genitori. Le votazioni in presenza dovranno 

essere attuate nel rispetto delle misure di prevenzione e dei protocolli per il contenimento del virus Covid-

19. La Giunta esecutiva già si è espressa per lo svolgimento delle votazioni interamente in modalità a 

distanza per evitare contatti tra i genitori e gli assembramenti. Sentite le varie spiegazioni, e stabilita la 

modalità A, che prevede tutto il processo da svolgere interamente on Line, la Dirigente al fine di garantire 

la trasparenza del processo, richiede anche la partecipazione dei genitori. Per il conteggio dei voti raccolti 

on line si rendono disponibili la sig.ra Parola, la sig.ra Gentile, la sig.ra Marotta e la sig.ra Prezioso che 

fanno parte della componente Genitori del Consiglio di Istituto. Il Consiglio d’istituto, alla luce della 

attuale situazione epidemiologica approva la prima modalità (A) all’unanimità con DELIBERA n. 54. 

9) Richiesta implementazione DAD e chiarimenti. 

In merito a questo la Presidente del C.d.I., riferisce di avere avuto diverse richieste, come già anticipato 

telefonicamente alla DS, rispetto alla possibilità di: attivare la DAD anche per altre problematiche che 

impediscono la didattica in presenza come ad es. sospensione per allerta meteo o per sanificazione dei 

locali scolastici; di effettuare la DAD in contemporanea con la didattica in presenza anche per pochi 

studenti che si trovano in quarantena fiduciaria per Covid. 

 La Dirigente, a tal proposito, riferisce di aver portato tali richieste già in collegio docenti ma, dopo ampia 

discussione, il Collegio non le ha approvate e che, in ogni caso, si atterrà sempre alle indicazioni fornite 

dal Ministero dell’Istruzione. 

In merito alla didattica a distanza per tutto l’Istituto, il Presidente Savastano invita comunque il Collegio 

Docenti a riconsiderare la proposta di far partecipare i ragazzi in quarantena e/o in attesa del tampone 

alle attività scolastiche in collegamento on line contemporaneamente alla classe. 

Inoltre, riconsiderare anche la modalità DAD nei possibili casi di sanificazione e/o casi di condizioni 

meteo avverse. 

 

10) Varie ed eventuali 

La sig.ra Marotta porta all’attenzione del Consiglio la richiesta dalla classe 3B dell’Orazio che è sprovvista 

di LIM e la DS comunica che è stata ordinata e che non si conoscono al momento i tempi di consegna. 

Inoltre, è stato chiesto l’alternanza dell’uso delle due classi 3A e 3B. La DS risponde che il numero di 

alunni è diverso e che nell'aula della sez. 3A entrano 20 alunni nell'altra classe 22, in base alle indicazioni 

relative alle distanza di sicurezza causa COVID -19, non è possibile eseguire l’alternanza dell’aula. 

 La sig.ra Roberta Gentile porta all’attenzione del Consiglio la richiesta da parte della classe 3B2 Primaria, 

plesso Villanova, di poter avere le docenti Santoro e Ciardulli in uguali ore della classe gemella 3B1 per 

un’omogeneità didattica. La docente Siragusa, in qualità di responsabile di plesso, risponde che 



l'assegnazione dei docenti e' stata ponderata ed è stata assicurata la continuità didattica in entrambi i 

gruppi classe. Per la primaria (plesso Villanova) la consigliera Roberta Gentile chiede almeno per le 5° 

elementare e la classe 3 A un’implementazione dell’orario scolastico perché riferisce che, facendo adesso 

4 ore, potrebbero arrivare almeno fino alle 13.30, trattandosi comunque in parte di bambini che farebbero 

normalmente tale orario. La consigliera Prezioso riferisce che, con riferimento alla stessa problematica 

evidenziata dalla Gentile, i genitori sono molto soddisfatti per il lavoro svolto dai docenti e dai bambini, 

sottolineando che le richieste della Gentile riguardano evidentemente le sole classi che hanno un orario 

prolungato. 

 

Integrazione O.d.G. 

11) Fondo economale per le minute spese 

Si porta a conoscenza del C.d.I. che dal 01/09/2020 al 28/09/2020 , data di assunzione in servizio del 

DSGA ff. per l’anno scolastico incorso, si sono rese necessarie, visto l’imminente avvio delle attività 

didattiche e l’emergenza epidemiologica in corso , spese di modico importo e di carattere occasionale che 

rivestivano carattere di urgenza. Tale necessità ha comportato il superamento della consistenza massima 

del fondo fissata in € 800.00, con delibera del Consiglio d’Istituto in sede di approvazione del Programma 

Annuale. 

In considerazione di quanto sopra esposto, vista la sussistenza di minute spese ancora da rimborsare al 

DSGA, nonche’ la gestione di mesi 2 al termine dell’anno finanziario e visto il D.I. 129/2018 art. 21 

comma 5 e 6 “I rimborsi previsti dal comma 5 che avvengono, in ogni caso, entro il limite stabilito dal 

Consiglio d’istituto con la delibera di cui al comm e che detto limite può essere superato solo con apposita 

variazione al programma annuale, proposta dal Dirigente Scolastico ed approvata dal Consiglio d’istituto, 

la DS chiede in tale occasione di apportare la variazione al Programma annuale di euro € 400,00 elevando 

nell’esercizio dell’anno solare 2020 la somma complessiva massima a € 1.200,00. Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità con DELIBERA n.55. 

Il Consiglio non ha altro da discutere. 

 

 Alle ore 17.40 , non essendovi altri argomenti da discutere, la seduta è sciolta. 

Il Segretario del C.d.I.  

Fabiana Marotta 

 

Il Presidente del C.d.I.  

Iris Savastano 


